



### Coup de coeur pour l'allée du Moccock

(Mont-Tremblant, le 14 février 2017) – En cette journée de Saint-Valentin, la Commission de toponymie a désigné l'allée du Moccock à Mont-Tremblant parmi ses douze coups de coeur sur 1 675 noms de lieux qu'elle a officialisés en 2016!



Cette allée est située dans un secteur où les voies de communication sont désignées par des noms en lien avec les Algonquins. Le terme *moccock* désigne un récipient en écorce de bouleau utilisé par des communautés amérindiennes pour conserver des aliments.

L'appellation de cette allée a été suggérée par monsieur Jeannot Clément, promoteur de ce projet domicilié où se trouvent ces voies de communication. Monsieur Clément désirait trouver un nom qui faisait référence à la communauté autochtone qui a occupé le territoire durant plusieurs siècles. Le Service de l'urbanisme de la Ville de Mont-Tremblant a recommandé ce nom étant donné qu'il était conforme à sa politique relative à la toponymie. Par la suite, cette suggestion a été entérinée par les membres du conseil.

La politique relative à la toponymie de la Ville de Mont-Tremblant favorise des noms rappelant l'histoire de son territoire. Le nom choisi doit être conforme aux critères de choix et aux règles d'écriture établis par la Commission de toponymie du Québec qui approuve et officialise les toponymes.